

Principales villes

Le capitale, Lima, est le centre commercial et politique du pays. Avec son port, Callao, sa population atteint les huit millions d'habitants. La capitale domine à un tel point la prise de décisions économiques et commerciales que, pour les gens d'affaires du pays, « Lima, c'est le Pérou et le Pérou, c'est Lima ». Parmi les autres grandes agglomérations, signalons :

Villes	Population en 1988 (approximation)
Trujillo	600 000
Arequipa	600 000
Chiclayo	500 000
Chimbote	300 000
Huancayo	350 000
Piura	300 000
Cuzco	300 000

Devise

Depuis le 1^{er} janvier 1986, le sol péruvien a été remplacé par l'inti au taux de un inti (I) pour 1 000 sols (S). La nouvelle devise est subdivisée en 100 centimos (cents) qui valent chacun 10 S. Pendant une période de transition, les deux devises auront cours jusqu'au 30 décembre 1991, date à partir de laquelle le sol n'aura plus cours légal. En septembre 1988, la Banque centrale de réserve a unifié les taux de change s'appliquant aux exportations et aux importations. Le taux unifié est à compter du 1^{er} janvier 1989 de I/.700 : 1 \$US. Pour les transactions de l'industrie des services ou pour l'importation de certains biens d'équipement ou de consommation exclus du programme d'importation du gouvernement péruvien, le taux de change du marché libre s'applique. En janvier 1989, ce taux était de I/.1 900 : 1 \$US.

La Banque centrale de réserve contrôle toutes les opérations de change par le truchement du système bancaire. Les résidents du pays peuvent toutefois obtenir des devises étrangères pour voyager à l'étranger.

Fuseau horaire

Le Pérou est dans le même fuseau horaire que l'est du Canada.